



GARDA MEDIA

Sinergitas TNI-POLRI, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Menghadiri Sosialisasi Pengolahan Lahan Tidur "Tani Merdeka"

KARAWANG - KARAWANG.GARDAMEDIA.ID

Jan 16, 2025 - 15:53



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu D. Gultom bersama Babinsa Koramil 0412/Klari, Kodim 0604/Karawang Serka Yudi S menghadiri rapat sosialisasi pengolahan lahan tidur yang di gelar oleh Kelompok pertanian "Tani Merdeka" Provinsi Jawa Barat.

Kegiatan yang berlangsung pada Kamis (16/01/2025) sekitar pukul 09.30 Wib bertempat di aula kantor pemerintahan desa Karanganyar yang bertujuan untuk mendorong masyarakat untuk memanfaatkan lahan tidur sebagai langkah mendukung kemandirian pangan lokal.

Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, S.H., atas arahan Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., menjelaskan bahwa pengolahan lahan tidur adalah bagian dari upaya jangka panjang untuk meningkatkan produksi pangan lokal dan memperkuat ketahanan pangan.

“Ketahanan pangan bukan hanya tanggung jawab pemerintah, melainkan memerlukan peran serta aktif dari masyarakat,” ujar Kopol H. Andryan Nugraha.

Dalam sosialisasi ini, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya keberlanjutan pangan, pemanfaatan lahan kosong sebagai sumber penghidupan produktif, serta pengelolaan sumber daya lokal secara efisien untuk mendukung pertumbuhan ekonomi.

Warga diajak untuk bekerja sama dalam memanfaatkan lahan yang selama ini tidak digunakan, sekaligus meningkatkan kualitas hidup melalui kemandirian pangan.

Masyarakat menyambut baik program ini. Salah satu peserta, Rohman (42), mengungkapkan rasa optimisnya terhadap langkah sosialisasi pengolahan lahan tidur ini.

“Kami sangat terbantu dengan adanya sosialisasi ini. Ini adalah peluang besar untuk meningkatkan kesejahteraan kami,” katanya.

Kapolsek Klari berharap, kegiatan ini menjadi titik awal kesadaran masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan di tingkat lokal.

Dengan sinergi antara TNI-POLRI dan warga, diharapkan Desa Karanganyar dapat menjadi contoh keberhasilan dalam memanfaatkan lahan tidur untuk kebutuhan produktif.

Langkah ini sejalan dengan visi Polsek Klari Polres Karawang dalam menciptakan lingkungan masyarakat yang mandiri, produktif, dan tangguh menghadapi tantangan global.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain